
                    

 

 

̝   ͬ  

 

₴ Ʋ ₴↓ ̝ǱȐǺǲƼ ƽǯ ǨƲΈ ȵɶȳȢɇə

ɄɩǲǭɎɶɗȫɣɶɵɑɱȲẎ̝ș σǞȅǞǦƳ 

ǲ˔ὑǞǭǋǦἶ ̝Ǔְ ǵ◙ Ǯʴ ǲǱȒǱǰƲ ₴↓ǶӦѝǱ ҲǓǮǔǭǋ

ǱǒǪǦǦȈƲ ǒȐǵ̝ᴣǵ ǜȅǿǵ ș Ȉǭǵ ǮǞǦƳ 

֓қ Ƴ׀ ǵʤǮǵɎɶɗȫɣɶș ǞȆƲɑɱȲẎ̝ǮǶ ᴜǵ˕Ẵ ǲẎǋǲ ȑʣǓ

ȑȅǞǦƳ 

ЃῬ᷂ӢȔǍǔȚ֘ǵ̝ǶƲ˹♥ȉ̝ᴣǵ ǜȅǲ ǞȚǮȉȐǏȒȏǍƲȠɱȯɶɆǱǰǮ₁

ș ǠȒǱǰǞƲẉǖǵ֓қǓ ȈȒȢɗɱɆș̔ ǞǭǋǔǦǋǯדǋȅǠƳ 

 

  

 

ЃῬ᷂Ӣ ֘ ̝Ḹף 

₴↓ ̝ ὕ  

 
ʴᶮ ֘ ̝  

20 6 ֵ 24 ₴ ̉ᴇ6 ₴  12  



 

̝  ᶽ  ʝ 

 

₴ ǵ ǮƲῬ ǿǵ ǲ ǪǭǔȅǞǦƳ֓қ

Ƴ͈׀ ₴ȏȑᾜǱǋ֓қ ǯǱȑȅǞǦǓƲǤǵѝᴇ ǉǋǉǋǯ ǵῇ ș ǞȚǮ֓ȑȅǞǦƳ 

ѧ Ƕʢ ɭȢɈɨɶǒȐї Ẏ Ʋ Ƴẅ ǵȩɧȨȯẎ̝ǶẎẀ ȑʣǓȑȅǞǦƳ

ǵɟȢɱǶὑ ǵ ḜḪ′ȈǗȑƳ֓ қ ǵ ӓȉ ǞƲ˹ ᶥǵ ǶȍǪǦȑǯǞǦȷȯȶɣɶ

ɩǮƲ♪ Ҳȉ Ҙ ǵǱǋȏǍǲ̔ ǞȅǞǦƳǤǵ ȉǉǪǭƲȯȪǱǖɆɧɔɩǱǖƲ Ȑ

Ǟǋ ǯǱȑȅǞǦƳ 

ǚȓǒȐȉ̝ᴣǲ ǞȚǮȉȐǏȒ Ҳș ǞƲ֘ǵ̝̝ᴣǵ ẎǲҟҘǞǭ֓ȑǦǋǯדǋȅǠƳ 

 

Ῥ᷂Ӣ ֘ ̝Ḹף 

șὕ ǞȅǞǦ  
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₴ ƲȔǍǔȚᾭ ↄ ̝ ὙǮƲ˹₴↓ ᶥ ǵᴀט β∆̱

șὕ ǞȅǞǦƳ֓қ Ƕ  ǮǞǦƳ׀

̓ȖǱǋ șȂǗǠᴀט Ǳǰșὕ ǞȅǞǦƳɄȡɶȽȢɞș ǋ̝ Ǔ▒ȆƲ Ǟ

ǋ ș ǛǠǚǯǓї ȅǞǦƳ 

 ˹ᶥ ȖǪǦᴀט ș ὁǮȉὕ ǞƲⱲ ǯȉǲβȋǒǲǱȒȏǍⱲ ǘǭǋǔȅǠƳ 
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ǵ̝ɚȤɨɱȮװ  

 

̝   ᴇ  

 

 ₴ ѝȏȑƲ ɗȢɚȤɩǲǭɚȤɨɱȮẎ̝ș σǞ

ȅǞǦƳ 

 һ ˲Ǯ Ǔ ȑⅎǙȐȓƲȷɆɧȢȭȋȷɘȠǓїȒǯ ẎǱ Ǔ⁵ǔ ǚȑƲȿɶ

ɞǵḐ ș Ǐǭ ȑǉǓȑȅǞǦƳѼᶥȏȑȉ֓қ˲ Ƕ ȑȅǞǦǓƲ ᶥǶ֓қ șṔȋ

Ǟǭ Ẏǲ σǮǔȒȏǍǲƲᾛ′̝҇ ȏȑ֓қ ǲṶ ǘș ǋȅǞǦƳ 

Ϯҷ ǵȷȱȠǶ ȰɶɞǮ ǮǞǦƳǘǓȉǱǖ ˗ǲ ȖȒǚǯǓї ȅǞǦƳ

ᶥǶƲ ₴ ǵ σ˔ὑǯǱǪǭǋȅǠƳ 

 

  

ỒѼ  
ᾛ′̝҇  

֓қ  

ᾭ ᷂ӢȔǍǔȚ֘ǵ̝Ḹף 



  
会長 鹿森 偉左雄 

 

 10月 30日(水)46 名の参加をえて、講習会を開催しました。鹿森会長より「今回は友の会 20周

年の記念として 2 つの講座を開催しました。浜田市の歴史を知り、後世に語り続けたいことと、

我々が日常生活で健康で、長生きするために日頃から注意しなければならない、高齢者にとって

も身近なテーマを設定しましたので真剣に受講して欲しい。」と挨拶をしました。 

 浜田市の歴史を学ぶでは、江戸時代の紙文化の講演を受けました。 

石見では、平安時代より紙漉が行われていて、藩において紙漉が奨励や統制が行われるようにな

る。やがて藩が年貢として上納されるようになり、問屋や大阪方面に出荷されるようになる。都

茂村、丸茂村から上納された高級紙は幕府にも献上されるようになる。 

 石見地方は山に囲まれた地形で、農業には不向き、冬季農閑期には農家経済の安定のために、

紙漉が発展したと講演を受けました。 

今放送中の大河ドラマ”光る君へ”の紫式部が使う紙に興味を持ちました。 

フレイルと認知症講座では、フレイルとは健康体から、要介護の中間の状態をいい、フレイル

の状態の説明を受けました。様々な事例説明で充分に日頃から注意しなければならないことに気

づきました。 

 認知症になる前に気を付けることでは、認知症機能低下のブレーキのカギをかけること、その

ためには身体を動かし、同時に頭を使うことが必要であると説明を受けました。改めに認知症予

防に効果的な社会参加の友の会活動の必要性を感じました。  

浜田地区ろうきん友の会報告 

【講習会報告】 

「浜田市の歴史を学ぶ、フレイルと認知症」 

̝  



 
 

  

⁸ǵ ֲșἶǽǀ ̈ǵ ӓǁ 

⁸ Ỗᴣ  ̝ ₉  

ȔǍǔȚ ↄ ԍ ↄ  

ɓɪȢɩǯ  

 ⁸β∆ӣ ᾍ   Ȇǰȑ ₉  



 

会長 西村 正夫 

 

朝夕はめっきりと肌寒くなり、秋風がここちよい２０２４年１０月３０日（水）に萩市椿東＜陶芸

の村公園グラウンド・ゴルフ場＞において「第９回萩地区ろうきん友の会グラウンド・ゴルフ交流大

会」を２５名の参加（男性１２名、女性１３名）のもと開催しました。 

前日からの天気予報は晴れとのこと、当日は秋晴れのもと各会員の明るい掛け声があちらこちらに

飛び交い、楽しい交流会となりました。 

交流会は１コース２４ホールのプレイによる競い合いとなりました。各会員のホールインワンを目

指して、日頃の成果を発揮する姿や動きが印象的でした。初めて参加する会員も、萩市内が一望でき

る見晴らし台からグラウンド・ゴルフ公認専用コースでのプレイに満足していました。プレイ終了後、

上位成績優秀者へ商品を贈りたたえました。 

交流会は次回も開催をすることとし、来年の再会を楽しみに会場を後にしました。 

 

 大野 博文 記 

 

̝ ǉǋǜǫ ꜠ ◙ 

◘╛ Ϯҷ Ϯҷ 

「第９回萩地区ろうきん友の会グラウンド・ゴルフ交流大会」を開催 



  



 



  



                     

 ₪῝ ֔᷉Ӳ֥Ȫ  ͍ ͍  ῃ  ᵞᾃ 

 

 

ЪȟȠǾɏ Ъ̐  Ǿ ɔ Ȁ ȜȟțȦɔ  

ȑɏ ̐    Ǿ ɔ Ȁ Ȝȟț  

ЪȟȠǾɏ       ȆҔȑɏ ȥȏȴ ȟȢȉțɏȜȀ  

ȑɏ        ȥȏȴȟȢȆҔ ȆҔȤדȔɻɦȔȿȦȀȇ  

ЪȟȠȑɏ      ȆɈȟȝȤדȔ  ȆɈȟȝȫȐ ᾥȑɏȤ˒ ȧ ɆȪʃɬ ȧ ȟțɏȜȘǨ 

ȑɏ        ήȾȝȿɏȤșȬȧȀțȔȿȦȀȇ   

ЪȟȠȑɏ      ȧȦȀȦɔǨȆҔȑɏǧʃɬȪ ὐȧȣȾ ɈȢȀțɏȔȿȦȀȇȃ  

ȑɏ        Ъ ɦʜɶ  

Ȑ ᾥ        ȏɈȏɈȟ ȏȥȾȻțȀȦɤʦɞɎȕɇɏȔȿȦȀǨ̌ ̦ȤȾǧɋȓȤדȔǧ

₪῝ ֔᷉ӲɉȂȉɏ֥Ȫ͍Ȉ 10 31 ȧ ϤȓțǱẫѰ  Ɇʃɬ ǲ

ȧ֠ҲȓțɏȔȿɄǨȷɈɶ 34הȪ֠Ҳ Ȫ Ȫф ȔȿǨ 

ЪȟȠǾɏ      Ʉȋ ɇȤ ȮȇɅȯțȐ ᾥȪϘȧǧȨɆȇȵȻțȀȦ ȈȀɇȩȃǨ 

ȑɏ        ЪǧȮȇɅȯțȐ ᾥȪϘȧȀɇȪȫȩȖȻ ȻțȀȦȆҔȔȿȦȀȇǨ 

Ȑ ᾥ        ȏɈȏɈȟ ȗȟȇȋ Ȁ ȧ ȟțȤȀȂȧǨ́ ȋǧȫȔȽȇɅⱴȀѰȓȢ

ȻțɅȥȂȔȿǨ 

ЪȟȠǾɏ      Ȑ ᾥ  Ǳ ̑Ὑ͝Ἱʪ ℅ᶿʪֻ ᾩ ǲȫ ȇȟțɄǨ ὠȦ

Ȥ ṢȪ᷄ ɆȪɦʦɻʜɬɻȫ♅Ɏ ɋɈɇɄȂȜȟțǨ 

ȑɏ        ȓțǱ ֔ Ᵽ ʪ℅ᶿʪᾥἹǲȾ ȇȟțǨ ᷉Ɏ Ɉɇ ɅȇȦ Ɏן

ȽȢ͚ȺȀȈ ȂȤȓȇ ȀɄȂȈȦȀȩǨ Ȁ ֔Ὑ 15̻╢ˮȈ Ǫȧɟɗɼ

ɎȓȢȀțȩǨ 

ЪȟȠǾɏ      ǱẫѰ țțɅȤѳҚ ǲȫǧ֠Ҳ Ȉ ȾǱțȽȧȦȟțǲȤ ΌȓțȤȏɉȦ

ɏȜȩǨțțɅ ȪȏȤɎ ɆțȀȤȀȂ̦ȈẈȇȟțɏȜȩǨ 

ȑɏ        ȏȪ Ɇ Ȫ˨ȣ Ⱦ ȈȉɈȀȜȟțȪȫǱ Ȫ  ȆɉȝʞʫʊǲȤș

Ȫᴃ Ǩ ȢɄȇȟțȤⱴȟțɄǨ 

Ȑ ᾥ        ̦̌ȤȾȦɏȜȇɏȜȤ ȟȢȾǧ ɇȤȏɉȫ ȢȀɇɏȔȿȦǨἼ♅ȓțɄǨ 

ȑɏ        ήȫȏȪɷɕʫȧ֠ҲȓȢǧȏȪ ȧȦȟȢѿȽȢ ȟțȏȤȈǾȟțɄǨ 

ЪȟȠǾɏ      ȆҔȑɏȫ ȟȢɇȏȤȈᾑȦȀȇɅȦǽǨ 

ȑɏ        ɅȦȀȏȤȜɅȍȪȆҔȧ ɋɈțȋȦȀɄǨ 

Ȑ ᾥ        ȺǽȺǽ̦̌ȤȾ  ȦɏȔȿȦ  ѿȽȢ ȟțȏȤȤȫ  

 

 

Ў   ᾱ ⅎῬ ԍ᷂Ӣ֘ ̝ Ằї ₒ  



ȑɏ        ȀȄȩǧȐ ᾥǨǱȇɋɆȬɏȏǲȟȢ ȈǾɇȣȓɃȂǨ̻ɋɆǾȟȢȾȪȐ

ȤɎȕɇȏȤȦɏȜȍȥǧѰ ȪțțɅ ȈȇɅɏȣȀɇɏȜȩǨȏɈȈǨ

ɎҴȍɇțȽȧ Ɏ Ɇ ȼțȽȧǱץἠǲ ȱȀȐ Ɏ ȼɏȜȍȥǧșȪץἠ

Ɏ ȼ̦ɎǱ ἠǲ Ȭɏȏ Ȥ ȂɏȜȩǨȏȪ ἠȫ˗ ˗ Ɏ Ɇ ȍɇ

ҺϰȤȉțȾɏȜǨșȏȣǧ̛ ̻ȣͦ Ɏ ȍțȏȤȇɅǱȇɋɆȬɏȏǲȪ

ȧȦȟțɏȜȩǨ 

ЪȟȠǾɏ      ȴɛ Ȫἤ ȓțȦǽ 

ȑɏ        ̴ȧȾǾɇɏȜȘǨ᷉ ȔțțɅ ȤȀȂ ᾱȪ ȧ͵ȂẍȉȦץἠȈǾɇ

ɏȜȍȥǧ ȣ ɏȣȀɇӆͦȈǧ Ɏ ȻȦɅȓȢּטȓȈȟțɆⱫȟțɆȕɇ

ἠȧ͖ȢȀɇȏȤȇɅǱ᷉ ȔțțɅ Ɏ ȼǲȇɅǱ᷉ᶮ ȔȜɏȜ Ɏ

ȼǲȧẀӤȓțȤȾ ɋɈȢȀɇɏȜǨǱẫѰ țțɅȤѳҚ ǲȣȫǧὋ ȧ

᷉ Ȫ ȈǾɆǧ Ἦ Ȉ͠ ȣȉɇɏȜǨ ȧȫǧǱ᷉ ȔțțɅ

ȣȫ̦̌ȣᴌפɎׇɋȗȢ ἠץ ȱȻȱȀȐ Ɏ Ȼǧ Ɏ ɆȺȕǨׂשɎׇɋ

ȗȦȀȤ ȣȉȺȗɏɄǨɗʜɗʜȓȢǳ᷉ᶮ ȓȜɏȜ ǴɎ ȺȦȀȣǨǲ

ȤǾȟțɄǨ 

ЪȟȠǾɏ      Ȫἤ ȣȾǾɇɏȔȿȦȀȇ  

ȑɏ        Ȑ ᾥȪԍ ȧ ȟȢȀɇȤȏɉȫȥȏȣȕ  

Ȑ ᾥ        Ѱ Ȫ ᷄ȔȿȦǨɋȓȫȦǧ Ȫ˗ѶȪ˒̽˘ɎԈȽɇѰ ǧ Ὰ

ȪΊ ῝ ẫѰ Ȧȥ ȧẎ ȟțẎ ẍ Ȫ┼ ɬɨʁɝʁʒɦɻǧ

ɬɨʁɝʁʒɦɻȈ ȓțʗʑɲʁɝʠɴȪᾡȇɅѰȢȉțẎְ Қ ǾȽȪȼ

ɅȋȾȪȠɇȊ ˗ Ȫ ᶌ ȇɅ ȄɇȤǧẫѰ Ȉֲ̻ Ȫ Ȧ᷉ḤȜȟ

țȏȤȫ ȀȈȦȀȤⱴȂǨțțɅ Ⱦד ȔȿǨ̭ȇɅ 1300ₓҔȧ ȑɏ

ȑɈțǱѰ ᶵ ᷄ ǲȧȾ ȟȢȆɇɏȔȿǨțțɅ ȫǧ Ȧ ѳȪ

ȪȤȦɇ Ȧ țȺȫȈȩ Ɏ ȕɇțȽșȪ Ɏ͏Ȅ ȍȢȆɇɏ

ȔȿǨ 

Ъǧ         ȱȂ ʦ 

ȑɏ        ̭₵ȪɷɕʫȫẎκȧȾּׂשȺɈȺȓțȩǨ 

Ȑ ᾥ        Ȉ ȀȢȀțȇɅȪǨ ȫẍ ȜȟțȓǨ 

ЪȟȠȑɏ      ֥Ȫ͍Ȫ▓ᴬȪ Ȫ ȀȈ ȀɏȣȕȇȩǨ 

Ȑ ᾥ        Ȃɏ șȂȔȿȪȂǨ ȀɀȀɀ  șɈȫֱȈ ȍȢȾ ɋɏȷȂȈȀȀǨ ˨

Ȉ ἠȧ˺ɇȇɅȪǨ 

Ъʪ         șɆȿșȂȜ  

                                  ɴʖʦɴʖʦ 





 

２０２４年度大田地区ろうきん友の会 

日帰り旅行「三瓶湯めぐり」開催 
 会長 福田 実 

 

１０月２４日（木）、大田地区ろうきん友の会恒例「“さんべ荘”湯めぐり日帰り旅行」を行い

ました。 

晴天で少し汗ばむ陽気の中、さんべ荘のマイクロバス２台に乗車し、大田代理店を出発。 

昼食懇親会までの時間を、温泉に浸かったり思い思いの時を過ごし、１２時から昼食懇親会をス

タートしました。 

懇親会に先立ち、福田会長、出雲支店武田支店長の挨拶・乾杯で懇親会をスタートし、カラオケ

や福引抽選会を行いながら楽しい時間を過ごしました。 

本年の福引抽選賞品は島根和牛。 

＊２０２２年１０月鹿児島県で開催の全国和牛能力共進会でブランド牛２冠達成のすき焼き用和牛でした。当選

者から大変おいしいお肉をいただきましたと喜びの声をいただきました。 

大田地区ろうきん友の会ニュース 



 

２０２４年度大田地区ろうきん友の会 

文化祭開催 
 会長 福田 実 

 

１１月１５日（金）１６日（土）の両日第８回大田地区ろうきん友の会文化祭を開催しました。 

前日１４日役員、会員（出展者）、清風園職員の協力で文化祭会場準備、展示。 

本年の作品出展は、障がい者支援施設清風園の園生の作品、友の会会員から手芸、陶芸、書、

絵手紙、、写真、山野草、盆栽など１団体、１８名の出展をいただき華やかな文化祭となりました。 

来場者は両日で４０名余り、障がい者、会員の力作に触れて頂く機会となりました。 

 

 

会場風景 陶芸・絵手紙教室作品 障害者支援施設清風園作品等 

大田地区ろうきん友の会ニュース 



 

＊ 障がい者支援施設「清風園」のホームページでろうきん文化祭として 

掲載いただいています。 



２０２４年度日帰り親睦旅行 開催報告 

行き先：柳井の白壁町並み散策、周防大島みかん狩り 

会長 上﨑 清正 

 

11 月 5 日（火）に、総勢 40 人の参加者のもと“下松地区ろうきん友の会 2024 年度日帰り

親睦旅行”を開催しました。 

参加される会員の中には久しぶりの友の会の旅行が待ち遠しく、集合時間より早めに集合さ

れ、8 時 40 分に中国ろうきん下松支店前を出発し『果子乃
か し の

季
き

』を運営されている“あさひ製

菓株式会社”の工場見学へと向かいました。 

 

あさひ製菓の工場見学では、新入社員の方がガイドと説明をしてくださり、和菓子や洋菓子

の製造工程について、丁寧にわかりやすく説明をしていただきました。あさひ製菓の主力商

品である「月でひろった卵」は、日に 7,000 個を製造されていると聞いてビックリし、工程

の最後は、名水「 琴
きん

名 水
めいすい

」で蒸しあげて製品として販売されるとのことでした。 

 

あさひ製菓の工場見学を終了した後は、“柳井の白壁町並み散策”へ移動し、各自で散策を１

時間程度行いました。ただ、この日は連休明けのため、土産物店がほとんど定休日で残念で

した。 

あさひ製菓株式会社本社

前 
山口県の銘菓である「月でひろった卵」 

柳井で有名な「金魚ちょうちん」は、夏の風物詩としてお土産に買い求める人も多いです。 



柳井の白壁町並み散策が終了した後は、お待ちかねの食事ですが、周防大島の名物である『み

かん鍋御膳』を、大島大橋を渡り切った所にある“大島本陣茶屋”でいただきました。 

 

『みかん鍋御膳』は、豚のしゃぶしゃぶに“焼き印”を押した生のミカンが 入っていて、

とても珍しい鍋です。周防大島へ行かれた際はぜひお召し上がりください。 

 

昼食を食べ終わった後は、食後のデザートとして近くのみかん園に行き、まずは参加者全員

で記念写真を撮影し、その後に園内で食べ放題のみかんと、お土産用の小袋を購入し、みか

ん狩りを各自堪能しました。 

品種は、「温州みかん」の「早生みかん」で、酸味も少なく甘いみかんはとても美味しくいた

だきました。 

なお、みかん狩りの最中に、東京から来られていた周防大島のみかんをアピールする CM 撮

影にも協力を行い、お土産用のみかんは、各自が小袋に詰め込めるだけ押し込んで、重いお

土産として腕に抱え込んでバスに乗り込み、みかん園を後にしました。 

※大島郡を上空から見ると、瀬戸内海にまるで金魚が泳いでいるように見えます。このため、別名を「金魚じま」

とも呼ばれています。 

 周防大島へ渡る橋については、昭和 20 年代から話しが出ており、昭和 30 年代頃から旧 4 町（大島町・久賀町・

橘町・東和町）の町長間にもその気運が高まり、4 万人の島民の悲願であった願いが昭和 51 年 7 月に大畠町（本

土側）と大島町（大島側）の間に大島大橋が完成しました。 

この大橋が島民におよぼした経済効果は計り知れません。物流の高速化は言うに及ばず、以前は小舟を仕立て

て瀬戸の渦潮を渡り、本土の病院に通院していた島民の方々も、大島大橋が完成したことで、車で早く行ける

ようになりました。 

大島本陣茶屋から見える大島大橋 大島大橋から右折して車で 1 分のところにある“松田みかん園” 



みかん園を後にして、『星野哲郎記念館』と『道の駅 サザンセトとうわ』へ向かい、星野哲

郎先生の功績を見学するとともに、道の駅でもお土産を購入して、一路帰路につきました。 

 

帰りのバスの中ではビンゴゲームに熱中し、楽しかった一日が終局しました。 

バスの運転手さんとガイドさんに、今日一日のご苦労に対し、感謝の意を込めて拍手をおく

り、最後に菊本副会長の挨拶で来年の再会を約束して、定刻通りに下松へ帰ってきました。 

来年は、どこに行くかな。 

（編集：織田） 

※ 星野 哲郎先生は、中高年以上の方は誰でも知っている作詞家です。 

代表曲として、「男はつらいよ」「兄弟船」「兄弟仁義」等、手がけた作詞は 3,000 曲以上とも 

言われています。 

みかん園の前で、参加者全員での記念写真 
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 会長 星野 哲司 
２０２４年１１月６日（水）恒例の「秋の日帰り旅行」を開催しました。 

今回は、「千屋牛の昼食」「金持神社参拝」「大山紅葉眺望」「蒜山高原」と秋を満喫する行程でした。

５1名に参加いただき、大型バス２台でゆったりした旅行を楽しみました。 

晴天の中、因島を出発しましたが、目的地に近づくと、時折小雨が降る天候となりました。 

千屋牛三昧膳の昼食を楽しみ、宝くじの高額当選が続出し、お礼の訪問者が多いといわれている

「金持
か も ち

神社」を参拝。神社は雨の日に参拝すると歓迎されるといわれており、年末ジャンボ、ロト

６で当選したら、“お礼参りを忘れずに”と事務局長から話がありました。 

代理店長からは、当選金は”ろうきん”へとお願いすると、車内は大爆笑となりました。 

暖冬の影響で、１１月初旬にしては、紅葉は色づき始めたばかりでしたが、会員相互の親睦を深め、

帰途につきました。 
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【燕趙園道の駅にて開会式】 

市橋事務局長の進行で、伊藤会長、國政倉

吉支店長よりごあいさつ。 

伊藤会長「爽やかな秋晴れの下、親睦ウォ

ーキング大会多くの会員の皆さまにご参加

いただきありがとうございます。」 

國政支店長「日頃よりろうきん倉吉支店を

ご愛顧いただき誠にありがとうございます。

今日は、私もチャレンジします。」 

 【準備体操リーダーは矢野幹事】 

開会式後、矢野幹事がリーダーとな

って 

念入りに柔軟体操! 

 各体操のポイントを解説していた

だきながら、トラブルの無いように

身体をほぐしていきます。 

「ウォーキング前のアップも大切で

すが、終わった後のクールダウンは

もっと大切」とのこと。 

11 月 12 日(火)、爽やかな秋晴れの下、恒例の「親睦ウォーキング大会」を開催しました。 

会員は、申し込み時点では３５名の参加で昨年を上回りましたが、開催前日に７名のキャンセル、残念! 

結果、会員参加者２８名+國政倉吉支店長の総勢２９名。コースは、鳥取県中部地区にある「東郷池」のウォ

ーキングコース。１周 12km 周回コースへのチャレンジャーは５名、風光明媚な半周 6km 出雲山展望台コー

ス２１名、上り坂が厳しい安産祈願「倭文神社」コースは３名、周回コースの途中から３コースに分かれて

のウォーキングです。 

開会式のあと９時に「燕趙園」を一斉スタートし、早い方は１１時前にゴール。１周チャレンジ組も無事に

１２時前にゴールされ、全員事故やトラブルなく、快晴の中爽やかな汗をかくことができました。 

スタート・ゴール地点の「燕趙園」で参加賞を受取り、もう一つのお楽しみ「水明荘」にて昼食です。 

秋晴れの中、会員同士が楽しく語らい、「スポーツの秋」、「食欲の秋」を満喫した一日となりました。 



  

      

バックに映るは、東郷池名物「四つ手網」。 

湖岸の小屋から網を上げ下ろしして、エビ

やフナを捕まえます。 

威風堂々、１週コースへの唯一の事前申込者、

藤井幹事 

「秋晴れ青空」「東郷池ブルー」「緑と

紅葉」「響き渡る参加者のおしゃべり」 

【いざ行かん!ウォーキングへ】 



 

 

折り返し地点「出雲山展望台」で最高の景色を撮る

伊藤会長を撮る。 

 向こうに見えるは、「日本のハワイ」羽合温泉。 

東郷池内に沸き出ずる温泉を引いているお家も多い

とか。 

「思えば遠くにき

たもんだ。ふるさと

離れて○○年…。」 

「今夜のビールは、

うまいだろうな。い

っちょ、飲みに出る

かな。」國政支店長 

「あぁ、よく歩いた!」 

「お疲れ様、ゴールです。」 

参加賞は、甘くておいしいジャム。３個。 

ひと汗かいた後は、お待ちかねの昼食タ

イム。和気藹々、お互いの健脚を誉めあい

ながら「来年も、しっかり歩こうでー!」 

 

今回の「親睦ウォーキング大会」で、今年度の活動が概ね終了しました。7/3「総会& 学習会」、

9/17「親睦グラウンドゴルフ大会」、10/7「親睦バス旅行」、11/12「親睦ウォーキング大会」。 

今年度は、オフシーズンに倉吉支店のロビーをお借りし、各活動を紹介するべく「写真展」を開

催しようと企画中です。 
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　安来地区ろうきん友の会では今年度の活動として、会員の親睦と交流を図ることを目的にバス

ハイクを計画し、11月11日に会員49名の皆さんが参加して、鳥取砂の美術館と若桜町の街並み散

策に出かけました。

　砂の美術館では約１時間、フランス旅行気分で館内の作品を見て回りました。

╤℮⅝╪ ─ ⁷☻כꜙ♬
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　昼食は砂丘会館にて、海の幸と鳥取名産のラッキョウや長芋を美味しくいただきました。

そして「昨年の小豆島以来ですね～」と会員相互の交流で話が弾みました。

　若桜町の街並み散策では、

若狭駅を起点に３班に分かれ

観光ガイドさんの案内で、

明治時代にたび重なる大火

を教訓に、水路が発達した

街並みを散策。

　楽しい一日はあっと言う間に終わり、

来年の再会を約束し、夕暮れの９号線を

一路安来へ向かいました。

　天気も良く絶好のバスハイクでした。
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会長 徳元 淳良 

 

２０２４年１１月１４日（木）、柳井代理店会議室にて今年度４回目の幹事会を開催しました。 

 

今回は、次の５点を議題としました。 

① １泊２日親睦バス旅行の報告など、２０２４年度活動の振返り 

② さんぽみちへの掲載原稿の確認 

③ グラウンドゴルフ大会など、今後の日程についての意見交換 

④ 中国ろうきん友の会山口県連絡会の報告 

⑤ その他「フィッシング詐欺の注意喚起」 

 

 とりわけ、山口県連絡会で示されたアンケート結果について事務局より丁寧に報告・説明した後、

各役員が真剣に考え意見交換をし、有意義な幹事会となりました。 

今後の親睦旅行のあり方、会員の新規加入・会員の取引拡大について、各種行事への参加者拡大や

新たな行事の検討など、課題は山積しています。今回、なかなか妙案は出ませんでしたが、改めて

課題を共有できましたので、今後、幹事会を開催しながら前向きに進めたいと考えています。 

 幹事会終了後、引き続き「懇親会（忘年会）」を行い、延々２時間超、和やかに役員交流をしま

した。 

以 上 

 

  



 

   
 

 2024 11 21 ǡȢɆºȭȴɎºȢȅƽ ƻǊǱǌ¡ǆǆǢ  ǡǮǯ ꞉  ǞƵ

ǾȺºȘȜɔȾ ǚǌ¡ ǞǢ  ȩɉǷ ǡ♯Ô ǡ ÕƿƵǾ ǞƵǨǿǒ ǝ

ǚǌ¡ 

 Ǣ  ǡ ƻ ǲǢƵǖǒǵǡǡ  ƾǼ Ƿƾǝ ǿǞ Ǳǿ  ǵדּ Ǟ ǊǙƷǂǆ

Ǜƿ Ǳǿ  ǡȢɆºȭ ǛǝǽǱǊǒ¡ 3 ȅ ƻǾ ȀƹǀȆ ǡ ǡÔ

ȺºȘȝɔȾ Õǡ ǚǌ¡ Ƿ ȅǆǛǈǼ ǌǾ ǚ  ȅǢǋǴǚǀǾǓǄ

ȅ ǂǊǒƷǛƷƹ ǡ ƿ ǄǙ ƻǱǌ¡ 

 ǐǡ ǡ Ʒƿ ǋǒǡƾǜƹƾ  ƿȍɜȨȼɎºǊǒ נּ ǡ ǞǢÔȺºȘȝɔȾǢ ǴǙÕ

ǛƷƹ  Ô Ǣ ǢȵȖ¡ ǞǻǾ◖ ȅ ǌǾǒǴ ƵƻǙ ǒǂǈȆ ǖǙǒǂǈȆ ǂÕ

ǛƷƹ ƿƷǱǊǒ¡ 

 Ǣ  Ǟ ǱǿǒȜºȢȅ ·Ǜ ǲǱǌƿ Ʉºɔƿ ǳǞǗǿǙ ǈƿ ǊǙƷǂǡƿ

ǲǙǛǿǱǊǒ¡ 

 ǐǡ  וֹ 14נּ 1∞Ǟ ƷǒǡǢ 81 ǡ ↨ ǚǊǒ¡ȢȜȋǢ51È1ɒȏɜȲ18Ʉ

ºɔÈȺº66ÉÉ  2∞ǡ ǡȢȜȋ66ȅ ǀǂ Ǿǩǖǔǁǽǡ ǛǝǽǱǊǒ¡ ↨ Ǣ 

ȍɜȨȼɎºȅÔǆǿƾǼǵ ȅ ǄǱǌ¡ÕǛ Ǵ  נּ ǡ ǝ Ǜ Ǟ ǱǿǙƷǱǊǒ¡ 

 ∙   ǡȢɆºȭȴɎºȢȅƽ ƻǊǱǊǒ¡ 

 

最高齢参加者 ぶっちぎりで優勝！！ 

東広島竹原地区友の会 
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ƾ☻ᴣǵ Ҳ ǯ˗ ǵ Ȉ ǵ ǞƲ ǵ ƿș  

 ᾛỖᴣ̝Ḹף  
 יּ  

Ⱨ ộ  ự   

 

 ┌ Τϣ₈ τΤΪοʺˮ χᵓχⱧỘὓᵊϬ├ βϥτΚθϤ Μ̋ΨνΤχᴿ

Υ ˯ρχӪᾋΥḅⱧΤϣ ήϦοΜϘΰθΥʺζχᴿ τνΜο 10 Ὦτ ӦԌᵓϬ κ Ϋ

οᾁ ΰʺ βϥάρΥπΦθχπ ΰϘβ  ̒

 

˲ζχᴿ ρψ  ˳

 ͍ Ԍχ ʺ σςᶨ χᾋ ΰτνΜο 

ᾝ∕ψ Ԍᵓ τ ΰο χ ӗπ ͍ʼ͑͌͌דϬ◦ẚΰοΜϥΥʺῖ Ϭ◦ẚ

βϓΦιρχӪᾋΥḅⱧχ τ₢ếΨΚϤᾋ βάρτσμθ  ̒

 

 ͎ ⱧỘχ ϛ χᾋ ΰτνΜο 

άϦϘπψʺ ḧτ ΰοΜϥ͏ᵕ χⱧỘτνΜοʺζχ Ԍᵓπ Ϭᾁ ΰο

Ὠ ΰʺ ͍͏͌͌ χᵓԌτ πӛ ϬΰοΦθʻΰΤΰʺ ỲΥ τ ΫήϦ

θάρʺὓᵊ σⱧỘ χḢ Τϣ ΥΚϥχπψσΜΤρχ◙ ΥΚμθάρΤϣᾋ

βάρτσμθ  ̒

 

 ͏ ἣׇỲχᶨ τνΜο 

ἷЀкЗϳϱиІḇ χθϛ 3 ḧᶨ Ϭꜛ ΰθάρτϢϤἣׇỲ▪‰Υ Ψσμο

ΜϥʻάχἣׇỲϬᶨ ΰοʺ θσⱧỘϒχ︡Ϥ ϙʺ НІ “χ╥ᴥ Ỳχὖᾚσ

ςΥπΦσΜΤᾁ βϥάρτσμθ  ̒

  

ᵓ ϢϤʺᴿ τΚθμο ӦԌᵓˢЮрН˔ψ 7 ˣϬ ΰʺ τṳ Ϭΰοψς

ΞΤρχ―ΠΥꜘήϦϘΰθʻ δοʺ ϧΞΦϭ χᵓḅⱧᵓΥ 51 Ỹτ χᵓχ ʺ

ᶨ ệϬ ӃβϥθϛχϯрϾ˔Е ₰Ϭם☼βϥ ΥΚϤ ζ̋χὫᴮϬ╥―τΰθΜρ―Πʺ

ϯрϾ˔ЕχρϤϘρϛΥ ϩμθ10Ὦτ μοΤϣ ӦԌᵓϬ͎ᵕᵫ℗ΰᾁ Ϭ φϘΰθ  ̒

ӦԌᵓЮрН˔ψʺᵓ ʺ ᵓ 1 ʺⱧ ộ ʺḅⱧ4 π  ΰϘΰθ  ̒

 



 

ᾛỖᴣ̝Ӳ  

ӦԌᵓψ Ϭˮ χᵓᶨ ᾁ ӦԌᵓ˯ρΰʺ10Ὦ 10 ρ 10Ὦ 16 χ 2ᵕᵫ℗ΰϘ 

ΰθ  ̒

 

 ͍ Ԍχ ʺ σςᶨ χᾋ ΰτνΜο 

 ψ  ΰσΜπᾝ“ ϤḅⱧᵓ ẚβϥ◦דτ͍ʼ͑͌͌יּ  ̒

 ῖ ˢꜛ כּ ρΜΞʻx ρΰοʺꜛ Τϣ Ỳ ╦◦ Ϙπχᴁ ẩ Υ͎͌ ӟ ˙

͏͌ χρΦ͎ʼ͌ ͏ʺϬד͌͌ ͌ ӟ χρΦ͏ʼ͌ Ϭד͌͌ ͍ᵕʺ τ◦ẚβϥ  ̒

 

 ͎ ⱧỘχ ϛ χᾋ ΰτνΜο 

ΚϣΤαϛᴦ σᾢϤⱧỘχם☼Ⱳṍρ Ϭ ԌᵓπὨ ΰʺ τ ᵓԌτ πΣ

ϣδβϥʻᵓԌψ МϹϺτοˮᶆⱧỘχ 2 ΤὮ τ ⇔σӛ Ϭ π Ϊ︡ϥ˯ά

ρϬṆ βϥΤ ΤϬӪ◘ ꜘβϥ  ̒

άϦτϢϤ ḧ 1/3 χ Ỳχ ᾚρ Ԍχ ὖᾚʺὓᵊ σⱧỘ Υṍ πΦϥ  ̒

σΣ ₈̋ ψ Ⱳ ᵓϬᵫ℗βϥάρτσμοΜϥχπʺζχӛ τ “Ⱨ Ϭ ΰ

οӛ βϥ  ̒

 

 ͏ ἣׇỲχᶨ τνΜο 

 ͎͎͌͑ ӟτ ήϦϥ ḧⱧỘὓᵊτṁξΜοʺ ◦♯▄ẉόἣׇỲχ♯▄Ϭ

“Μ╥―τΰθʻ χρΣϤ ӱΰθ ›ʺ₈ῇἣׇỲψᾚ ἱΰΥ Φ͔ ῇτψ ϬνΨ

άρΥ ήϦϥʻ︠σ ԍρΰοψʺ НІ “χНІ Ϟ Ỳ χ‰ ʺ͎͎͌͑

͐Ὦτ ήϦοΜϥ└ᾖ ỸϧΞΦϭ χᵓρχ› ΥΚΫϣϦϥ  ̒

ẸṳΰθὫᴮʺԁⱲ τ ᴥΰθἣׇỲϬ ṛⱧỘϞНІ “χ╥ᴥ Ỳὖᾚσςτ οϥ

χψ πψσΜρχὫ τ ΰθʻ ψὊ ᾚτ ϛσΥϣᾝ“χᶨ ϬὋ ΰἣׇỲχ

ӱϬᾋ︢ϥάρτΰθ  ̒

 

ӟ χ Ϭ 11Ὦ 12 6ᵕ Ԍᵓτ ΰʺ Ϭ Ϙΰθ  ̒

ӟ  

  



 



  



 

鳥取地区ろうきん友の会 

会 長  山 田  敏 明 

 

 ２０２４年１０月３日（木）第７回のゴルフコンペを、旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部白兎コースで開催し

ました。 

当日は予報通りの雨でしたが、予約していただいた会員は２１名皆さんご参加いただき、朝から雨具を着

込んでの開会式になりました。 

事務局の判断で 1 日中雨が降り続くことが予想されたのでコンペの集計はハーフコンペとし、短期決戦と

しました。ゴルフ好きの皆さんとは言え、年齢は還暦過ぎとなり、健康に気をつけなければならないことを

考慮しました。 

ずぶ濡れになっての閉会式でしたが、和気藹々半日プレーした感想と反省を言い合いながら、賞品の発表

を楽しみに待ちました。 

優勝者は幹事の森永和良さんでした。優勝の弁では「今日は雨の中、奇跡的なパットに救われ好スコアで

回ることができました。同伴の皆さんが上級者だったので適度な緊張感がよかった結果で、感謝申し上げま

す。」 

準優勝は野坂久子副会長でした。余談ですが、前日も雨の中大きな地域対抗コンペで女性 NO.1 のグロス

に続いての結果でした。 

ゴルフは年 2 回開催しており、次回は春のコンペとします。 

皆さん腕を磨いておいてください。 

 

雨天の中 21 名が集まりました。 

第７回 鳥取地区ろうきん友の会ゴルフコンペ開催 



 

 

 

 

  

順 位 競技者 GROSS HDCP NET  

優 勝 森永 和良 43 7.2 35.8 

準優勝 野坂 久子 47 10.8 36.2 

３ 位 西垣 勉 44 7.2 36.8 

優勝おめでとうございます！ 

山田会長（左）と世話役の木曽副会長 

＜上位入賞者の成績＞ 



 
鳥取地区ろうきん友の会 

会 長  山 田  敏 明 

 

 2024 年 10 月２８日（月）、鳥取地区ろうきん友の会グラウンドゴルフ大会を「白兎グラウンドゴルフ場」

で開催しました。 

 お天気は週間予報では雨模様でしたが、当日は幸いにも開会式までには雨も上がり、プレー中には一時霧

雨となったものの支障のない程度でした。 

山田会長の「怪我のないように楽しんでください。」との挨拶に続き、鳥取支店磯江支店長からも激励の

挨拶をいただきました。 

参加者は５９人となりチーム編成を 12 組として５人と６人にしました。 

今回が初めての参加の方もおられるため、本来ルール上ではゲーム中のアドバイスは禁止ですが、親睦中

心の大会のためローカルルールとして親切に指導いただきながらゲームを楽しんでいただきました。 

私も年 1 回この大会しかグラウンドゴルフをやらないので力加減がわからないため、大幅にグリーンを超

えたり、極端に短かったりと悪戦苦闘でした。同様に幹事の Y さんは空振りもありの１ホール１０打もあ

りましたが、順位賞を獲得されました。 

同じチームで参加した N さんは初っ端１番ホールでのホールインワンは驚きでした。 

３ゲーム終了後に美味しいお弁当をいただき、成績発表を行いました。優勝・準優勝は５９打数で同数で

したが、ホールインワン数も 1 回で同数、２打数で 10 回と 9 回で差がつき牧野絹枝さんが優勝、西尾久美

子さんが準優勝でした。3 位神矢静男さん、4 位井上幸誠さんも５９打数でしたが、競技規定での結果とな

りました。 

表彰式では順位賞の発表に一喜一憂しながら、呼ばれるのを楽しみに待ちました。順位賞に外れた方には

ろうきん賞としてルーレットで当選を選びました。全員に美味しいケーキの参加賞を持ち帰っていただき終

了しました。 

次回のイベントは 12 月 4 日のボウリング大会です。皆さんに参加を呼びかけました。 

ご協力いただきました、参加者、幹事の皆さん大変ありがとうございました。 

 

鳥取地区ろうきん友の会 グラウンドゴルフ大会開催 



  

59 名の参加。会を重ねるごとに少しずつ増えつつあります。 

山田会長「楽しくやりましょう！」 

磯江支店長より激励の挨拶。 小谷事務局長よりルール説明。 



 やったぜ、ホールインワン！！ 優勝者の牧野さん。おめでとうございます！！ 

ゴルフのようには・・・（木曽副会長） 御年 85 歳、元気はつらつプレー！ 

ナイスショット！（うまく撮れました 事務局） 第 2 打地点へレッツゴー！ 



 

 

  

ᵓ   κΤϣ 

 

  ◓ ỸϧΞΦϭ χᵓψʺ₈ χᶨ τνΜο“Ⱨ τם“Ͻи˔ФϬ ϙʺζϦηϦπ

Ḽᵊΰם☼ΰοΜΨάρρΰϘΰθ ζ̒χὫᴮʺ͍ ͍Ὦ τ₈ χ “ⱧϬ Ⱨ ΠϘΰθχ

πʺˮ χᵓιϢϤ˯ϒϘρϛοԁᶧ ΰϘβ  ̒

 

˲ 17ᵕϽжϳрЖЁиТ ᵓ˳ 
 

ᵓԌχϙσϣγʺɔ Ԍρ ₇ῖ χΚϥϽжϳрЖЁиТ ḧϜ Ξˮ χᵓϽжϳрЖЁиТ ᵓ ψ˯ʺ

άχⱲṍχῷ “ⱧρσϤ τ╥ᴥּיϜ Πο͍͓ᵕ Ϭ ΠϘβ  ̒

10Ὦ 21 ˢ ˣῂ 9Ⱳʺᵓ χ ╦χ ˮ ϽжϳрЖ

ЁиТ τψῨ χ 7̋0 Ϭ ΠϥһῨᴪΥ╥ᴥΰ ΥἣϤῲ

ΫϣϦϘΰθ  ̒

ẵṪ ῇψΣᶚΰϙχ ρ χ  ̒

ᵓρΰοϜᶆ Ϟ╥ᴥ τϜˮκΟ˯Ϭ‒ϤʺσϥϓΨ ₇

τ ν ψσΜΤρʺΩự ΥϤ ΰΜˮ ˯ Ϭ τ Ӫ  ̒

Ϝκϧϭ ӡ τψיּ ḧπχ᷃ ˮР˔и˯ϬρʺᵓρΰοϜ ʺ

ḹ ϤϘΰθ  ̒

（上位三賞受賞「飲もうゼ ） 

（今年も楽しもう！と記念写真） 

＝ ◓ ỸϧΞΦϭ χ  ɔ ᶨ  ＝ 

₈ χᶨ  Ϙρϛο  ƩǄƣ❣ 

˰͜͜ ᵓƋНІ “Ƌ ╦ ◊ ┤ ˱

ʾʾʾςϦϜ ᵓπΰθ  



˲ ṑϤНІ “  ˳

 ˮ₈ ψᴡ τβ˔ιΜϞ˯s ◓ ˣρʺḼᵊϽи

˔ФΩ χ ϘϤʻˮ ψᴀ ֬ΥΦϦΜιД˂˯ρχ

╦ӾκχᵓԌΤϣχ ӛϬ τ ᴀ̋ ֬χṣχ ʾ

Ờ ╦ ʺζΰο TVЖжЫ VIVANTкϾ χ┴ӻᴪ

ʺζΰοϜΞԁν ễӾχẤ ˮᴥ Ḭ˯

ρ ϤιΨήϭχὓᵊϒρ ψ ϙὨ ❣  ̒

ςχΨϣΜχ╥ᴥΥΚϥιϧΞˁρ ΰθΥʺ ϛ

μοϙϦω ἷНІԁ χᴂ τὓᵊΰθḼᵊϽи˔ФϜРАϼзπΰθ  ̒

 ρτϜΤΨτϜ 11Ὦ7 ʻ ῙϜϘγϘγ Н̋Іψ

ᴀ ֬╦ τΰΪ֒ϒ₮ρ ϣϦʺṣχ ˮº º Ệ˯τ

Μ̒νϜσϣ ὂχ ὄ χψγΥʺˮ ԁ ḧ Τμθ

φ˂˯ρχⱧʻs ṓῙᴛ ᴟˁΥₓϛΰϞ˙˂  x

ζϦπϜ╥ᴥּיχᵧήϭʺˮ ΰΜϜχ ϓοʺ τ

ϦσΜράϧτӛ ΰοϜϣμοᶚΰΤμθ˯ρḇ ϬΜθ

ιΦϘΰθ  ̒

κϡμρ▪ σʺπϜροϜ ӪṰσНІ “πΰθ  ̒

 

 

 

 

 

 

（「紅葉何処？」とちょっと残念な一同） 

（今度は「あなた」と渡ろうね ） 

ǵĝּהĞֽ   高いヨー45ｍ 



˲ ◓ ʾ ╦ ┤  ˳
͎͎͎͌ Ὦʺͣ ͝͠ ˮ Ωếχ ʾʾ ʾ π˯ʺ ‰ 91Ήχ Τϣᾋϥˮ ЍϱбЯрЖ ╦˯

Υ ᵒήϦʺԁ χ ◓ ʻ ︢ Τϣχ ψ

╦χϙσϣγʺ ᵤʾ ◓◕ᵹ ʾ σς ψ

ᶊ ʻ ᾕχ ψԁ ψ μθʺζϭσ ϙχ ◓

╦πβΥʺ ᾕ πϜ ϥ η ϥˮ◌ у

˯ ϛΩϤϬЀ˔Іτʾʾʾ  ̒

ṍʺ ᴞχ Υʺ◌ ϤπḴ ΥⱵμθ

ρχάρπʺ ╦τФЎ у Ϭᵫ ήϦ₈

π 100 ʻ χᵓπψάϦϬṐτʺάϦϘπˮ ᴞ ᴒ Ϥ˯σς ◊╩├Ϭם☼ΰοΦϘΰθΥʺự

◊ρΰοχ χΣ╥ϤϜέφ ╦ ◊ ┤ϬḼᵊΰϘΰθ  ̒

ψʺ͍ ͍Ὦ͍͕ ˢᴲ Ϭx ΰοΜϘΰθΥʺ͎ Τϣχ Ῑ τϢϥ ╦ χӗ “Ϭ―

Πʺ͎͌ τ    ̒

 ψζϦάζ ┤ ρσϤʺ Ϣ

Ϥ╥ᴥּיψᾚμθϜχχ͎͌ χ╥ᴥϬ οʺ

ΰθ χ Ϭ ︣τʺϘγψ ︢ ϒʻ

◘μθϢϤ ᴞΥΦνΨˮϢμЀж Єд˂˯

πḹ ϤϘΰθʻ ΥϦωˮ ὂ˯̋ ḹ μθ

ΣΤΫΤ χ ᷅ χ ╦ήϭϬ Ϛά

ρΥ Ϙΰθ  ̒

ᴞ╦ πψ ԁ̋ πΰθΥ χ╥ϤϜ“Μʺ

◓ꜛ χˮ к˔Ж˯ϬᶚΰϙσΥϣ ᵓ τ  ̒

ˮϜΞԁᵕψ ╦τ ΥϤθΜρ◘μοθ ὓ̒ᵊΰοϜϣμοЍрЍр ρ˯έ︠ χ︣ϬּסϤσΥϣ ԁ̋

ὼ ╦ ︢ Ϭ ◙βᴀήϭχᾠ ΥԊ σ“Ⱨπΰθ  ̒

（ダイヤモンド大山！いや初冠雪のパール大山？をバックにピース） 

（よっコラショ！わしはまだ若いゾ） 



̝   ẑ 

 

11 7 ( ) ρʴ᷂ӢȔǍǔȚ֘ǵ̝Ƽ 15 ᶥ ȲɩɓẎ̝ƽș ⁸ ԍ ǵ ɏȢɱɂɨɶ

GC ǲǭ σǞǦƳ 

► ǶƲẃǒȐгǿלǲἳ ǓẀȖȑƲ Ǔיǖ ὲǋ ǧǪǦƳǤȓǮȉ ǲ ͬǵǉȒҮṲǓ10 ˲

ȅǪǦƳ9 ǠǕǲ Ȯɨɶɱ Ǯ ̝╛ș ǋƲ ̝ ƲẐ ↄ ǲ șǋǦǧǔƲ Кὦ

ȋ ș ǞƲǤǵ♥ЋᴣШ ș ȑȱɶȷǿ ҲǞǦƳȷȽɶɆəɶɩǵ10 ǮƲ ₴ǯ ǍȠɱ

ȮɩǮɄȡɶȵɥɁɆǵШ ș ȑ ǏȒǯƲ ҮȚǮȱɶȷǿїǭ ǪǦƳ 

˹ǶƲȩɶɆɈɑǲ șЊҘǠȒ ǮƲ3 ǵЋ ǵ ș֓ ǲ ǱǓȐ9 ə ɶɩșᶥȑ ǏǦƳ

ǮǶƲ˹ɕɪɶǞǭǔǦəɶɩǮǵɈȢȷȵɥɁɆȋẕ ș ȑֻǪǦƳ♥ӭǵ 9 əɶɩȉ ǲ ȅ

ǜȓǱǓȐᴇ ǉǋǉǋǯ ș ǘǦƳ 

1 8 əɶɩș ǏǭƲ Ƶǯȱɱɘɩɶɞǲ ȅȑƲȻɓɆɇɨɱȭș ȆƲ ǯ ◘╛ș ǪǦƳ

Ƕ̊ʤǵ ȑƳ 

 

Ȯɫȷ ɍɱɅ ɋɁɆ 

Ϯ ҷ ɵɵɵ  ẑ   44 -41 -85     9.6    75.4  

Ϯҷ ɵɵɵ ʴ       45 -46 -91   15.6    75.4  

3   ̬ ɵɵɵ  ӵ     44 -49 -93   16.8    76.2  

ɇɧȱɱɵɵɵ14  ʝ Ẑ  ˋƲ 9  ʝ  ẑ 

ɉȠɒɱɵɵɵ12  ʝ  ᾓ Ʋ16  ʝ ʴ   

2  ʝ  אלƲ 8  ʝ Ẑ   ̀

(Ḹף ˗ҵᾯ  Ṣ ) 
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↨  ⱫǈȆ  ǈȆ 



 

 ǈȆ  ǈȆ 

 ǈȆ 

¥3∞  ǈȆ ¥   ǈȆ █¥   ǈȆ  



                     会長 星野 哲司 

 

２０２４年１１月２７日（水）因島土生公民館の体育館において、２３名の参加で第３回「ボ

ッチャ」交流会を開催しました。 

今回は、尾道地区ろうきん友の会の役員の方もボッチャを体験するということで、ご参加いた

だきました。今後、尾道地区でもボッチャを行事に取り入れる予定のようです。 

尾道市教育委員会から２名の指導員を派遣してもらい、ルール説明を聞きながら競技を楽しみ

ました。 

３人で１組の合計９チームを作り、豪華景品を目指して白熱した熱戦が繰り広げられました。 

今後も、スポーツ交流会として、継続開催していきます。  

 

  

╣ ȀƹǀȆ ǡ  

₈ Ⱳ♇♅ꜗ₉  
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柵原地区ろうきん友の会 

会長 山下 修 

 

２０２４年１１月１１日（月）柵原地区ろうきん友の会の日帰り親睦バス旅行を実施しました。 

今回は４０名が参加し「紅葉の蒜山・大山と大根島由志園の旅」を楽しみました。 

午前８時３０分、大山を目指して出発しました。毎年のことですが、車中で総会を開催しており、

今回も同様の開催となりました。 

総会では「活動報告」「活動方針」「会計報告」「監査報告」そして「特別決議」として、昭和６１年

１０月に柵原地区ろうきん友の会が結成されたが、近年役員、会員の高齢化会員数の減少にあわせて、

活動費も大きく減少している現状にあり、津山地区ろうきん友の会と合併する決議を提案し、すべて

の議案が承認されました。 

 総会が終了するころには大山も近くなり、蒜山大山スカイラインでは車窓から見える山々が赤・黄・

緑等鮮やかに紅葉し、見ていると心が和みました。 

その後、境港の大漁市場「なかうら」で山陰の魚介などの名産品のお土産を購入しました。 

 昼食は牡丹で有名な大根島の由志園で美しい庭を見ながらおいしい食事に舌鼓みをうち、１２００

坪の本格的な日本庭園のすばらしさに心を打たれ、大山を車窓から遠望しながら帰路につき午後６時

頃全員元気に帰りました。 

 柵原地区友の会としては最後の旅行となりましたが、それにふさわしい楽しい日帰り旅行でした。 

 

  

 柵原地区ろうきん友の会活動報告  

～ 柵原地区友の会 最後の総会兼旅行を実施しました ～ 

 集合写真  



  

 

 

柵原地区ろうきん友の会は２０２４年度をもって、活動を終了し「津山地区ろうきん友の会」との

統合（編入）を進める「特別決議」が本総会において承認されました。 

 ２月に予定されている津山地区ろうきん友の会臨時総会において承認をいただき次第、長年の歴史

に幕を引くこととなります。 

 労働金庫創成期から運動を支えてきた地域であり柵原支店閉店以降も単独で友の会活動を行ってき

ましたが過疎・高齢化など諸般の事情から活動の継続は難しいと判断しました。今後は津山地区ろう

きん友の会に参画するなかで引続き友の会活動を行っていきたいと考えています。 

 旅行のひとコマ  

 

 あとがき  

 



会長 笠井 恵 

 

 １１月２９日（金）１８時３５分から広電ボウルで行われた、「広島中央地区労福協主催のボウ

リング大会」に参加させていただきました。今回は昨年と違い１チーム４名で女性のハンディ・

男女別の表彰はなくなり、参加者１２９名全員でスコアーを競いました。 

今回は、これまで女性の部でいつも優勝争いをしていた当地区友の会の磯崎氏が、当会と隣の

レーンに広電退協チームの応援で来られていた広電退協・元会長太田さんの応援の甲斐もあって、

１９１、１７２、トータル３６３ピンで見事、準優勝！を勝ち取りました。 

 しかし、時間も押し詰まっており、我がチームの平均年齢、かなり高齢ですし、準優勝を全員

で祝うこともなく、これからも身体には十分気を付けて、来年も参加出来ればいいネ！と２０時

すぎに小雨の降り始めた中、元気を出して家路につきました。 

 

広島南地区ろうきん友の会 

「広島中央地区労福協主催ボウリング大会」に 

今回も参加しました 



 



 

２０２４年１１月 

会員のみなさまへ 

 

中 国 労 働 金 庫 

理事長 戸守 学 

公印省略 

 

＜ろうきん＞を装った不審メール・偽サイトの注意喚起について 

 

拝啓 ますますご清栄のこととお慶び申しあげます。 

平素から＜中国ろうきん＞の活動に対しまして、格別のご理解とご協力をいただき、心よりお

礼申しあげます。 

さて、２０２４年１０月下旬より、当金庫からのメールと偽装し、「ろうきんダイレクト」を装

ったサイト（フィッシングサイト）に遷移させる不審メールが複数確認されています。これらの

サイトは、正規のサイトに似せて作られており、ログイン情報や個人情報を入力させて盗み取る

ことを目的としています。 

注意事項やフィッシングサイトに誘導する不審メールの画像イメージを別紙に記載しておりま

す。＜中国ろうきん＞から個人情報やパスワードの入力を求めることはございませんので、誤っ

て入力することのないようお願いいたします。 

 

今後も安全に取引いただくことを最優先に考えるとともにフィッシングサイトの監視と対策を

強化してまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申しあげます。 

 

 



àᶬᵥᵬᶲáᶱ ᶂᵾ ḩᴻḳᴴ ᷊ᶹḐᶊᵳ ≥ᵮᵿᵴᵣ 
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２０２４年度 新規加入申込書件数 

２０２４年１１月３０日現在 

 鳥取県（３）  島根県（９）  岡山県（11）  広島県（15）  山口県（13） 

鳥取 43 松江 10 岡山 11 広島 35 山口 13 

倉吉 38 隠岐 1 岡山東 17 広島南 0 柳井 9 

米子 31 安来 34 備前 2 三次 11 岩国 6 

    出雲 20 玉野 14 庄原 6 下松 5 

    大田 10 岡山西 14 広島東 14 光 4 

    浜田 14 倉敷 22 大竹 12 徳山 28 

    江津 1 柵原 3 呉 31 防府 10 

    益田 6 津山 47 三原 11 宇部 18 

    雲南 9 備中 11 因島 7 美祢 1 

        児島 1 尾道 15 小野田 3 

        水島 15 福山 22 下関 19 

            府中 29 長門 5 

            広島西 16 萩 12 

            東広島竹原 44     

            鋼管町 17     

県合計 112 県合計 105 県合計 157 県合計 270 県合計 133 

      ５１地区 総合計 777 

 

 

  



２０２４年度 友の会だより投稿件数 

２０２４年１１月３０日現在 

 鳥取県（３）  島根県（９）  岡山県（11）  広島県（15）  山口県（13） 

鳥取 4 松江 17 岡山   広島 2 山口   

倉吉 7 隠岐 4 岡山東   広島南 3 柳井 3 

米子 3 安来 2 備前 1 三次 2 岩国 1 

    出雲 2 玉野 6 庄原 1 下松 5 

    大田 5 岡山西 2 広島東   光 3 

    浜田 2 倉敷 4 大竹 1 徳山   

    江津 2 柵原 1 呉   防府 1 

    益田 3 津山 2 三原 2 宇部   

    雲南 1 備中 3 因島 4 美祢   

        児島 1 尾道 4 小野田   

        水島 2 福山 7 下関 1 

            府中   長門 1 

            広島西 2 萩 3 

            東広島竹原 7     

            鋼管町 1     

県合計 14 県合計 38 県合計 22 県合計 36 県合計 18 

      ５１地区 総合計 128 

  



 

 

１． 役員が交代された場合は、「友の会だより」の送付先（各地区の三役の方）を変更いたしますので、役員名

簿をご提出いただき、「友の会だより」の送付方法をお知らせください。 

 

２．「地区ろうきん友の会」の総会の日程が決まりましたら、ご一報ください。 

「中国ろうきん友の会」会長からのお祝いメッセージをお送りいたします。 

 

３．総会終了後、総会議案書を事務局に送付ください。 

 

４.  友の会だよりを、各地区の活動の参考にしてください。 

今後ともイベント等がございましたら、情報提供をお願いいたします。 

友の会だより投稿費は記事 1 件につき 5,000 円（上限 4 件 20,000 円まで）です。 

   

    

 

 

各地区の最新活動情報などを公開しています。 

 ─ ─ⱱכⱶⱭכ☺▪♪꜠☻  https://rokin -tomonokai.jp  

 

˗ҵᾯǒȐǵǑ ǋ 

ƪ   ƪ 

 ɹ  ɲ Ȕ Ǎ ǔ Ț  ֘ ǵ  ̝  

ǂ732 -0825  ⅎῬ ⅎῬ⁸ӳӢ ᾶ 1 -17  ɭɶȭɒȠⅎῬ5F  

TEL 082 -261 -6420   FAX 082 -261 -0461     

Mail c.rokin - tomonokai@coda.ocn.ne.jp  

 

 

2024ₓ 12 6 ɄɆǧ֥ Ȫ͍ȜɄɆȈʎʫʓʍʫɫȣȐ ȀțȜȍȺȕ  

Ǳ ӆḺ״Ź ӆḺ״ȺȤȽǲȇɅɕɢɮɬȓȢȋȜȑȀǨ 

Ȇ ȝȪɬʑʫɻʈɜʦȇɅȾȐ ȀțȜȍȺȕǨ 

˗ҵᾯǒȐǵǑ ȐǢ 

https://rokin-tomonokai.jp/

